
Der Bürgermeister teilte mit, dass die Transaktion mit der Hochschule zur Erweiterung
der Hochschule zu einem hervorragenden Ergebnis geführt habe. Stadtverwaltung,
Wirtschaftsförderungsgesellschaft und Stadtrat hätten hier gut zusammengearbeitet. Die
betreffende Fläche sei bereits 2017 für die Hochschule Bonn-Rhein-Sieg reserviert
worden. Vor allem Herrn Bastian als einem der beiden Geschäftsführer der
Wirtschaftsförderungsgesellschaft und seinem Team sei hier großer Dank
auszusprechen.

Der Bürgermeister führte ferner aus, dass im Rahmen der sog. Hack-Days Schülerinnen
und Schüler der Realschule Niederpleis ganz tolle Projekte erarbeitet hätten. Dabei sei
Handwerkliches und Digitales miteinander verknüpft worden. U. a. sei der Ansatz eines
Bodensaugroboters von den Teilnehmer entwickelt worden. Dies sei auch eine Form der
Digitalisierung in den städtischen Schulen. Daher könne darüber nachgedacht, ob
derartige Projekte nicht durch die Stadt dauerhaft verstetigt werden können.


